

DE 2026



WE MAKE YOU FEEL

EINFACH FREUDE SCHENKEN

mit einzigartigen Werbe-
und Geschenkartikeln.

Simply spread joy with unique
promotional and gift items.



HUNDE- & KATZENSPIELZEUG

TOYS FOR CATS & DOGS

Unsere Tierspielzeug-Kollektion bietet alles, was Ihr Vierbeiner liebt und seinen natürlichen Spieltrieb anspricht. Unsere Produkte wurden nach höchsten Standards entwickelt und berücksichtigen dabei stets die Bedürfnisse Ihrer treuen Begleiter.

Perfekt als exklusive Versicherungsprämie, besonderes Werbegeschenk oder Markenbotschafter im Futterhaus. Mit unserer Auswahl sichern Sie Kundenzufriedenheit und maximieren Werbewirkung.

Our collection of animal toys offers everything your four-legged friend loves and they also incite his play instinct. Our products were developed in compliance with the highest standards and always take the needs of your faithful companion into account.

Perfect as an exclusive insurance bonus, special promotion gift or brand ambassador at the pet supply shop. Our selection will secure you customer satisfaction and maximum advertising impact.



MACHEN SIE ES ZU IHREM MARKENBOTSCHAFTER!

Alle Produkte auch als individuelles Werbegeschenk mit Ihrem Logo erhältlich.

MAKE IT YOUR BRAND AMBASSADOR!

All items also available as your individual promotional gift.



DIE KLASSEKIER

THE CLASSICS



M170008
Hundespielzeug Knochen – Quietschefunktion |
Dog toy bone – Squeaky function



M170009
Hundespielzeug Knochen – Knisterfolie |
Dog toy bone – crackling effect



M170006
Hundespielzeug Hähnchen – Knisterfolie |
Dog toy chicken – crackling effect



M170004
Hundespielzeug Ente – Quietschefunktion |
Dog toy duck – Squeaky function



Preis Basis
base price

1-99
Stück / pieces

Werbeanbringung | advertising application



Features | features

Siehe Angaben am Produkt
See details at product

Veredelungstechniken ab S. 160
Finishing techniques from p. 160



KNOTENTIERE KNOTTED ANIMALS

Robustes Material: Für langanhaltende Spielfreude und verbesserte Zahngesundheit der Hunde.

Durable material: for long-lasting joy of playing and improved dental health of the dogs.



M170021
Hase | rabbit



M170022
Elefant | elephant



M170023
Wildschwein | boar



M170005
Elch | elk



M170020
Esel | donkey



M170053
Affe | monkey



M170054
Tiger | tiger

Preis Basis
base price

1-99
Stück / pieces

Größe
size

ca.
8cm

Werbeanbringung | advertising application



Features | features

Siehe Angaben am Produkt
See details at product

Veredelungstechniken ab S. 160
Finishing techniques from p. 160

grün/grau
green/grey

M
Größe /size
ca. 23,5 cm

S
Größe /size
ca. 15,5 cm

grün/grau
green/grey

orange/blau
orange/blue

weiß/rot
white/red

M170050
Hundespielzeug Flying Disc | Dog toy Flying Disc

M
Größe /size
ca. 27 cm

grün/blau
green/blue

gelb/rot
yellow/red

S
Größe /size
ca. 23 cm

grün/blau
green/blue

orange/grün
orange/green

gelb/pink
yellow/pink

M170051

Hundespielzeug Flying Triple | Dog toy Flying Triple

Durch den Mix aus widerstandsfähigen Gewebesorten, welche zusätzlich durch Filz verstärkt werden, entsteht ein langlebiges Wurf- und Wasserspielzeug für Hunde. Die Werbeanbringung erfolgt entweder auf der Werbefahne oder den engmaschigen, hellen Flächen.

The mix of resistant fabric types, which are additionally reinforced by felt, creates a durable throwing and water toy for dogs. The advertising is printed either on the branding label or on the close-meshed, light-coloured surfaces.

Preis Basis
base price

1-99
Stück / pieces

Werbearbeitung | advertising application



Features | features



Stabile Schwimmmeigenschaft /
Stable floating ability

Veredelungstechniken ab S. 160
Finishing techniques from p. 160

Let's have fun!



M170052

Hundespielzeug Fledermaus | Dog toy bat



M170030

Hundespielzeug Eule | Dog toy owl

Für maximalen Spieltrieb:

Seilknoten an den Produkten wecken die natürlichen Instinkte der Hunde. In Kombination mit der integrierten Knisterfunktion ein ideales Spielzeug für die geliebten Vierbeiner.

For maximum play instinct:

rope knots on the products awaken the dogs' natural instincts. In combination with the integrated crackling effect, an ideal toy for the beloved four-legged friends.



M170032

Hundespielzeug Monster | Dog toy monster



M170031

Hundespielzeug Gespenst | Dog toy ghost

Preis Basis
base price

1-99

Stück / pieces

Größe
size

ca.
28cm

Werbeanbringung | advertising application



Features | features



Knisterfolie
Crackling effect

Veredelungstechniken ab S. 160
Finishing techniques from p. 160



Preis Basis
base price

1-99

Größe
size

ca.
38 cm

Werbeanbringung | advertising application



Features | features



Veredelungstechniken ab S. 160
Finishing techniques from p. 160



M170063
Hundespielzeug Metalhand | Dog toy devil horns



M170065
Hundespielzeug Mikrofon |
Dog toy microphone



M170064
Hundespielzeug Schraubenzieher |
Dog toy screwdriver

Preis Basis
base price

1-99
Stück / pieces

Werbeanbringung | advertising application



Features | features

Siehe Angaben am Produkt
See details at product

Veredelungstechniken ab S. 160
Finishing techniques from p. 160



M170040

Hundespielzeug RecycelBiber | Dog toy RecycleBeaver

Hergestellt aus recycelten PET-Flaschen!

Genau wie unsere RecycelBären, besteht dieses Hundespielzeug aus recycelten PET-Flaschen. Auch die Augen und Nasen sind gestickt, es werden also keine zusätzlichen Plastikteile verwendet. Dadurch sind diese Produkte auch selbst wieder recycelbar und schonen die Umwelt.

Made from recycled recycled PET bottles!

Just like our RecycelBears, these dog toys are made from recycled PET bottles. The eyes and noses are also embroidered, no extra plastic parts are used. This makes this items recyclable themselves and protects the environment.



M170041

Hundespielzeug RecycelWaschbär | Dog toy RecycleRaccoon



M170042

Hundespielzeug RecycelFuchs | Dog toy RecycleFox

Preis Basis
base price

1 - 99
Stück / pieces

Größe
size

ca.
59cm

Werbeanbringung | advertising application



Features | features



Veredelungstechniken ab S. 160
Finishing techniques from p. 160

**INDIVIDUAL
PRINT**

LOGO



M170057
Katzenspielzeug Fisch | cat toy fish

EXCLUSIVE D



M170058
Katzenspielzeug Schildkröte |
cat toy turtle

EXCLUSIVE D



M170056
Katzenspielzeug Shrimp |
cat toy shrimp

EXCLUSIVE D



M170059
Katzenspielzeug Zora Zahn |
cat toy tooth



M170060
Katzenspielzeug Susi Spinne |
cat toy spider



M170061
Katzenspielzeug Gero Gespenst |
cat toy ghost

EXCLUSIVE D

LOGO

Preis Basis
base price

1-99
Stück / pieces

Werbeanbringung | advertising application



Features | features

Siehe Angaben am Produkt
See details at product

Veredelungstechniken ab S. 160
Finishing techniques from p. 160

ICONS IM ÜBERBLICK – IHRE ORIENTIERUNGSHILFE

ICONS AT A GLANCE – YOUR GUIDE TO NAVIGATION



Antistress / Stress relief

Zum Abbau von Stress einfach "zusammenknautschen". Durch die Materialbeschaffenheit nimmt das Produkt die Ursprungsform wieder ein.

To reduce stress, simply "crumple up". Because of the composition of the material, the product restores its original shape.



Quietschfunktion / Squeaking function

Erzeugt beim "Zusammendrücken" ein quietschendes Geräusch.

Produces a squeaking sound when it is "squeezed".



Displayreinigend / Screen-cleaning

Zur Reinigung von glatten Oberflächen.

For cleaning smooth surfaces.



Rasselfunktion / rattle function

Erzeugt bei Bewegung ein rasselndes Geräusch..

Produces a rattling sound when moving.



Knisterfolie / Crackling effect

Erzeugt beim "Zusammenknautschen" ein knisterndes Geräusch.

Produces a crackle sound when it is "crumpled up"



Stabile Schwimmmeigenschaft / Stable floating ability

Diese Produkte haben stabile Schwimmmeigenschaften.

Enten: Diese Enten verfügen über einen geschlossenen Boden. Die eingelegte Metallplatte sorgt für stabile Schwimmmeigenschaften.

These products have stable floating properties.

Ducks: These ducks have a closed bottom. The inserted metal plate ensures stable floating properties.



Bedingte Schwimmmeigenschaft / Limited floating ability

Diese Enten verfügen über bedingte Schwimmmeigenschaften und können aufgrund ihrer Form unter Umständen kippen. Enten mit einer Quietschfunktion können durch ein optionales Renngewicht (Seite 95) stabilisiert werden.

These ducks have limited floating properties and can tip over under certain circumstances due to their shape. Ducks with a squeak function can be stabilized with an optional racing weight. (p. 95)



Natürlicher Rohstoff / natural resource

Diese Produkte sind vollständig oder zu einem Teil aus einem natürlichen Rohstoff hergestellt. Hinweis Naturkautschuk: Auf Naturkautschuk-Enten kann sich gelegentlich ein weißer, pulverförmiger Belag bilden (Patina-Effekt). Dies ist materialbedingt und unvermeidbar und bei dunkleren Farbtönen stärker sichtbar als bei helleren. Dies ist kein Grund zur Beunruhigung und zeigt nur, dass es sich bei Kautschuk um ein hochwertiges Naturprodukt handelt.

These products are made entirely or partly from natural raw materials. Note on natural rubber: A white, powdery coating (patina effect) may occasionally form on natural rubber ducks. This is due to the material and is unavoidable. It is more visible on darker colours than on lighter ones. This is no cause for concern and simply shows that rubber is a high-quality natural product.



Nachleuchtend / Glowing

Leuchtet nach Lichtbestrahlung einige Zeit nach.

Continues glowing for a while after being illuminated.



Reflektierend / Reflective

Reflektiert auftreffendes Licht. Sorgt für Sichtbarkeit im Straßenverkehr.

Reflects incoming light. Provides visibility in road traffic.



Pull-out-Funktion / Pull-out-function

Einfaches und schnelles Herausziehen von mobilen Geräten oder Features.

Quick and easy pulling out of mobile devices or features.



Farbwechselnd / Colour-changing

Das Produkt wechselt bei unterschiedlichen Temperaturen oder durch UV-Strahlung die Farbe.

The product changes colour at different temperatures or under UV radiation.



Made in Germany / Made in Germany

Artikel aus deutscher Produktion sind mit diesem Logo ausgezeichnet.

Items Made in Germany are marked with this logo.



Made in Europe / Made in Europe

Artikel aus europäischer Produktion sind mit diesem Logo ausgezeichnet.

Items Made in Europe are marked with this logo.



Baby's Choice / Baby's Choice

Speziell für Babys empfohlene Artikel sind aufgrund ihrer Materialeigenschaft, der Quietschfunktion oder des haptischen Erlebnisses mit diesem Logo gekennzeichnet.

Products recommended especially for babies can be identified by this logo, which means that the product has unique material properties, a squeaker function or allows the baby to enjoy haptic experiences.



Altersfreigabe / Age rating

Achtung: Die markierten Artikel sind nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet.

Attention: The marked items are not suitable for children under the age of 3.



Achtung: Nicht für Kinder unter 10 Monaten geeignet.

Attention: The marked items are not suitable for children under the age of 10 months.



Lizenzen & Co. / Licences & Co.

Exklusiv bei uns: Unionsgeschmacksmuster (EUGM)
Exclusively with us: Protected by European Union Designs



© Urheberanspruch: Alle Texte, Bilder und Grafiken sind urheberrechtlich geschützt. Eine Verwendung – auch auszugsweise – bedarf der schriftlichen Genehmigung des Herausgebers. Dies gilt für alle Medien, auch für Websites.

© claim to copyrights: All texts, pictures and graphics are protected legally by copyright law. Any kind of use – also partial use – requires the written permission of the editor. This applies to all kinds of media including websites.

SO WIRD ES ZU IHREM PRODUKT – UNSERE VEREDLUNGSTECHNOLOGIEN IM ÜBERBLICK:

THIS IS HOW IT BECOMES YOUR PRODUCT – OUR FINISHING TECHNOLOGIES AT A GLANCE:



DIREKTTRANSFER[plus] / DIRECT TRANSFER[plus]

DIREKTTRANSFER[plus] löst bei uns den bisherigen Digitaldrucktransfer ab und bietet die Möglichkeit, fotorealistische Motive mit Verläufen und Schattierungen auf textile Accessoires, Werbefahnen, Filztaschen, Warnwesten und Co. zu übertragen.

Das gewünschte Motiv wird zunächst durch einen Digitaldrucker in CMYK + Weiß auf eine Trägerfolie gedruckt. Die Folie erlaubt eine einfache Positionierung des Motivs, welches unter Einfluss von Hitze und Druck auf den Werbeträger übertragen wird.



STANDARD
100



DIREKTTRANSFER[plus] replaces the previous used digital print transfer and offers the possibility to transfer photo-realistic motifs with gradients and shading onto textile accessories, branding label, felt bags, safety vests and more.

The design is printed in CMYK + white on a foil using a digital printer. The foil allows easy positioning of the motif, which is transferred to the advertising medium under the influence of heat and pressure.



Digitaldruck – für Sticker, Mikrofasertücher

Bei diesem Druckverfahren wird das Motiv nach der digitalen Aufbereitung der Druckdaten direkt auf das Material übertragen. Dieses Druckverfahren ist ideal um fotorealistische, mehrfarbige Logos / Motive und Farbverläufe umzusetzen.

Digital prints – for stickers, microfiber cloths

In the case of this printing method, the motif is directly applied to the material after the printing data has been digitally prepared. This printing method is ideal for the realisation of photorealistic, multi-coloured logos /motifs and colour gradients.



Tampondruck / Pad-printing

Bei diesem indirekten Druckverfahren nach dem Tiefdruckprinzip werden neutrale Silikonstempel (Tampons) mit dem Farb-Abbild des Motivs benetzt. Die flexible Eigenschaft der Silikonstempel ermöglicht auch das Bedrucken gekrümmter Flächen in hoher Qualität. Der Tampondruck ist das wichtigste Verfahren zum Bedrucken von Kunststoff-Werbemitteln. Optimal ist der Druck von einfarbigen Logos. Bei mehrfarbigen Drucken müssen die Motive überprüft werden. Gerasterte Motive und Verläufe sind im Tampondruck nicht möglich.

This indirect printing process based on the gravure printing principle involves blank silicon stamps (pads) being soaked with the colour image of the motif. The flexible attribute of the silicon stamp also enables the imprinting of curved surfaces in high quality. Pad-printing is the most important method for imprinting plastic promotional products. It is optimal for printing one-coloured logos. For multi-coloured prints, the motifs have to be checked. Patterned motifs and gradients are not possible using the pad printing method.



Sticker / Sticker

Einige Produkte können mit selbstklebenden Stickern veredelt werden (u.a. Schnabels® Quietsche-Enten, Hartplastikreflektoren, Übergabetaschen). Diese Sticker werden im 4c-Digitaldruck erstellt und anschließend auf dem Produkt angebracht. Die Größe der Sticker ist modellabhängig.

Several products can be customised using self-adhesive stickers (among others Schnabels® rubber ducks, hard plastic reflectors, presentation bags). These stickers are created using a 4c digital print and are subsequently applied to the product. The size of the sticker depends on the respective model.



Veredelung Coreflect/ Coreflect refinement

Die Veredlung bei Coreflect-Reflektoren ist modell- und formabhängig.

The refinement of Coreflect reflectors depends on the model and shape.





CREATING EMOTIONS

since 1980



Sympathische Produkte für bleibende Momente

Likeable products for
memorable moments



Mit Logo – bereits ab kleinen Bestellmengen

With logo – already starting
from small quantities



Maßgeschneiderte Branchenlösungen

Tailor made solutions for
different branches



Geprüfte Qualität seit über 45 Jahren

Tested quality for
more than 45 years



Hohe Lagerverfügbarkeit und schnelle Lieferung

High stock availability
and fast delivery

Just try it!

BRANCHEN & THEMENBOXEN

Entdecken Sie inspirierende Geschenkideen und
finden Sie mühelos Ihren neuen Werbeträger!

THEMED & INDUSTRY BOXES

Discover inspiring gift ideas and easily find
your new promotional product!



Bezug über den qualifizierten Werbemittelhandel.
Purchase via authorised promotional product retailers

**Jetzt Ihre
Muster-Box
bestellen!**

Bezug über den qualifizierten
Werbemittelhandel – sprechen
Sie uns gerne an!

Order a box now!
Order directly from your
promotional products retailer –
please contact us!